
 
Message N. 27/2010  
From: MANUELA 
 
Cc: RITA XXXXX 
Date: 27/05/2010  
Subject: Ringraziamenti e saluti 
 
Buongiorno Fernando, 
sono  di  nuovo  Manuela,  volevo  innanzitutto  ringraziare  la  signora  Rita  Xxxxx,  che  mi  ha 
permesso di mettermi in contatto con il Prof. Centanni (endocrinologo) e ringraziare te che 
hai fatto da aggancio tra noi. 
Il primo incontro con il suddetto Professore è stato molto confortante, poiché ha parlato di 
numeri e non di tesi. 
Adesso ho iniziato ad assumere Eutirox nei dosaggi e nei modi da lui indicati. 
Sono molto fiduciosa, tra l'altro anche a me ha parlato della sperimentazione che faranno 
con  l'ormone  sostitutivo  della  tiroide,  incapsulato  in  un  involucro  gelatinoso,  per 
permettere alle persone che soffrono di GCAA, di assorbirlo meglio. 
Non  vedo  l'ora  di  ritrovare  il  giusto  peso  corporeo  e  anche  stabilità  emotiva,  nonché 
aumento della concentrazione. :‐)  
Sono  in  attesa  di  una  visita  presso  il  S.  Andrea  di  Roma  con  il  Professor  Annibale 
(gastroenterologo),  che  mi  è  stato  indicato  dal  Professore  di  cui  sopra  nonché  dalla 
gentilissima signora Rita. 
Grazie al tuo sito stò ritrovando la giusta dose di ottimismo per continuare a cercare una 
cura per i miei disturbi, ops i nostri disturbi. 
Grazie ancora Manuela. 
 
P.S.:  visitando  il  tuo  sito  ho  notato  che  sei  fan  di  Franco  Battiato,  oltre  alla  CGAA 
abbiamo in comune anche questa passione... :‐)))) 
 
 
Risposta di Fernando del 27/05/2010 inviata anche a Rita Xxxxx 
 
Ciao a tutte.  
Sono molto  contento  della  vostra  collaborazione.  La mia  intenzione  iniziale  del  sito  è  così  soddisfatta,  aiutarci  a 
diffondere la conoscenza della GCAA e delle varie, anzi, svariate modalità d'approccio. 
Non so se avete visto l'ultimo test della gastrina dal mio sito, che inspiegabilmente a due mesi dall'ultimo trattamento 
con la tecnica di De Magistris (quindi due mesi solo con la parte orale della terapia), è scesa in modo drastico tornando 
nella norma. Ho chiesto una spiegazione di tutto ciò ma sto aspettando una risposta. Molto probabilmente non aveva 
dato tempo alla medesima tecnica per attuare una azione soddisfacente, ma aspetto un suo giudizio che poi riporterò 
nel sito. 
 
Invece dallo  stesso esame  l'APCA è  triplicato  rispetto gli anni passati, questo  ricordo è  l'indice dell'autoimmunità... 
anche su questo aspetto un riscontro dai medici. 
 
A presto e fatemi sempre sapere come prosegue. 
 
X MANUELA 

Dammi l'OK alla pubblicazione della tua mail, così potrà tornare utile per altri. TI chiedo se vuoi far apparire i nomi dei 
medici, o vuoi limitarti alla sola citazione delle strutture menzionate. Attendo un tuo riscontro. 
 
Inoltre, sono contento della corrispondenza come fans di Franco Battiato. 
Ciao Fernando GCAA 
 

www.gcaa.altervista.org 

Ulteriore messaggio di Manuela del 27/05/2010 
 
OK per la pubblicazione mail, ok per nomi medici e strutture. 
Un saluto. 
Manuela 

 

Manuela era già 
censita


